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立憲主義民主主義平和主義 をとりもどし立憲主義民主主義平和主義
個人の尊厳が大切にされるあたらしい政治へ個人の尊厳が大切にされるあたらしい政治へ

をとりもどし

　
昨
年
末
、住
民
か
ら
の
通

報
に
よ
り
区
内
８
カ
所
の

公
園
等
で
、区
の
基
準
値
以

上
の
放
射
能
が
測
定
さ
れ
、

大
谷
田
公
園
や
中
川
北
小

学
校
で
は
大
規
模
な
除
染

作
業
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　
福
島
原
発
事
故
か
ら
４

年
９
カ
月
た
っ
た
い
ま
で

も
、継
続
し
て
測
定
す
る
こ

と
の
大
切
さ
が
改
め
て
浮

き
ぼ
り
に
な
り
ま
し
た
。

日本共産党
区
民
の
願
い
が
一
歩
前
進

　
新
し
い
年
の
幕
開
け
を
迎
え
ま
し
た
。戦
争
法
を
廃
止
し
、平
和
主
義・民
主
主

義
を
と
り
も
ど
し
、個
人
の
尊
厳
が
大
切
に
さ
れ
る
あ
た
ら
し
い
政
治
を
切
り
拓
く

年
に
す
る
た
め
、全
力
を
尽
く
し
ま
す
。12
月
２
日
か
ら
21
日
ま
で
行
わ
れ
た
第
四

回
定
例
会
で
、日
本
共
産
党
は
区
民
の
願
い
を
ま
っ
す
ぐ
と
ど
け
、奮
闘
し
ま
し
た
。

給
付
型
奨
学
金
の
創
設

　

日
本
共
産
党
が
10
年
近
く
前
か
ら
「
奨
学

金
の
充
実
」
な
ど
経
済
的
支
援
を
繰
り
返
し

求
め
る
な
か
、
つい
に

来
年
度
か
ら
給
付
型

奨
学
金
が
実
現
し
ま

し
た
。
区
は
実
施
に

向
け
制
度
設
計
を
行

い
ま
す
。

家
賃
補
助
実
施
へ

保
育
人
材
確
保
策

　

日
本
共
産
党
が
保
育
士
不
足
解
消
策
と
し

て
提
案
し
た
家
賃
補
助
制
度
が
１
月
か
ら
始

ま
り
ま
す
。
こ
の
制
度
の
利
用
で
、
最
大
８
万

２
０
０
０
円
の
家
賃

ま
で
本
人
負
担
が
な

く
な
り
ま
す
。

区内で高放射線量！
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今年もみなさんと力あわせがんばります！
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12月19日、北千住駅西口で超党派によるリレートーク
写真は区議団と大島よしえ都議、池内さおり衆院議員

副区長に緊急申入書を手渡す区議団

マ
イ
ナ
ン
バ
ー
で
歯
止
め

　

区
民
ま
つ
り

で
、
子
ど
も
に

迷
彩
服
を
着
せ

た
り
、
自
衛
隊

専
用
の
ト
ラ
ッ

ク
に
試
乗
体
験

さ
せ
た
事
や
、

自
治
会
を
通
し

て
「
武
力
攻
撃

な
ど
の
災
害
時

に
」
と
書
か
れ

た
文
書
が
回
覧

さ
れ
た
こ
と
に

「
安
保
法
が
成

立
し
た
か
ら

か
」「
そ
も
そ
も
武
力
は
災
害
で

は
な
い
」
等
、
不
安
の
声
が
上
が

り
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
は
こ
れ

ら
の
不
安
の
声
に
応
え
11
月
16
日

に
、
区
民
の
不
安
あ
お
る
「
戦
争

準
備
的
」
挙
動
を
改
め
、
真
の

安
全
と
防
災
施
策
を
求
め
る
申

し
入
れ
を
行
い
ま
し
た
。

「
国
保
の
外
部
化
」厳
し
く
追
及

「
大
切
な
学
校
つ
ぶ
さ
な
い
で
」

　足立区でも旭化成建材による杭打ち工事が行われた８カ所の公共施設
のうち、西新井小学校の建設工事で「データの偽装」があったことが判明。
「大丈夫と思われる」と報告がありましたが不安はぬぐえません。
　日本共産党は、国と自治体の責任で、徹底解明を行うとともに、再発
防止に向けて抜本的改善を求めました。

　基本構想は、足立区の１０年から３０年後を展望し、子ども、くらし、まち
づくりの分野で今後の進むべき方向を定めるもので、行政の民営化や
サービス縮小、公共施設の削減などの懸念が考えられます。現在、次の基
本構想をつくるため審議会が開かれており２月に終了します。その後パブ
リックコメント（区民意見募集）が行われるのでぜひご応募ください。

「杭打ちデータ偽装」徹底解明・抜本的改善を「杭打ちデータ偽装」徹底解明・抜本的改善を足立区の未来を描く 審議すすむ基本構想

「戦意あおるべきでない」と区に申し入れ「戦意あおるべきでない」と区に申し入れ「戦前の教育勅語を
　　　　 参考書にせよ」

　足立区の自民党の暴走もひどいもので、
戦前の特異な教育を本会議で質問、公の
教育で「国防意識を育てよ」「自衛隊の見
学・体験を」「戦前の教育勅語を参考書に」
などと発言。
　傍聴していた区民から「安倍政権の戦
争法推進と軌を一にしている」と批判の声
が上がりました。

自民議員が暴言

　
１
月
か
ら
始
ま
る
マ
イ
ナ
ン
バ
ー

制
度
は
プ
ラ
イ
バ
シ
ー
の
漏
え
い
、

大
企
業
の
儲
け
の
道
具
、
社
会
保

障
削
減
の
ツ
ー
ル
に
使
う
な
ど
大
問

題
の
制
度
で
、
日
本
共
産
党
は
中

止
を
求
め
て
い
ま
す
。

　

全
国
の
自
治
体
で
「
マ
イ
ナ
ン

バ
ー
実
施
条
例
」が
提
出
さ
れ
る
中
、

共
産
党
足
立
区
議
団
が
質
問
。「
行

政
手
続
き
で
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
を
記
載

し
て
い
な
く
て
も
申
請
は
受
理
す

る
」「
区
と
し
て
は
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
を

介
し
て
情
報
の
や
り
取
り
は
し
な
い
。

従
来
の
シ
ス
テ
ム
を
使
う
」
と
答
弁

を
引
き
出
し
、
歯
止
め
を
か
け
る

こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

　

区
は
４
月
か
ら
国
民
健
康
保
険

業
務
の
委
託
を
再
開
す
る
と
し
て
い

ま
す
。

　

納
付
相
談
は
区
の
直
営
に
戻
り

ま
す
が
、
代
わ
り
に
「
徴
収
強
化
・

差
押
え
」
の
事
務
を
Ｎ
Ｔ
Ｔ
デ
ー
タ

に
委
ね
る
区
の
姿
勢
を
厳
し
く
追

及
し
ま
し
た
。

　

国
保
は
所
得
や
保
険
料
の
納
付

状
況
、
エ
イ
ズ
や
難
病
な
ど
の
健
康

状
況
な
ど
重
大
な
個
人
情
報
の

「
か
た
ま
り
」
で
、
戸
籍
以
上
に
他

人
に
知
ら
れ
た
く
な
い
個
人
情
報
が

満
載
で
す
。
N
T
T
デ
ー
タ
も
「
従

事
者
が
定
着
し
な
い
」
と
懸
念
し
て

お
り
、
情
報
漏
え
い
の
危
険
が
増

大
し
か
ね
ま
せ
ん
。

　

N
T
T
デ
ー
タ
は
こ
の
２
年
間
、

業
務
分
析
だ
け
で
１
億
７
千
万
円

も
の
税
金
を
受
け
取
って
お
り
、
委

託
再
開
に
よ
り
毎
年
５
億
４
千
万

円
支
払
わ
れ
ま
す
。

　

特
定
業
者
に
巨
額
の
税
金
と
区

民
の
プ
ラ
イ
バ
シ
ー
を
提
供
し
、
区

民
に
は
負
担
増
を
押
し
付
け
る
姿

勢
を
切
り
替
え
る
よ
う
、
日
本
共

産
党
は
強
く
迫
り
ま
し
た
。

　

子
ど
も
た
ち
が
ま
だ
い
て
、
地
域

で
も
「
大
切
な
学
校
を
つ
ぶ
さ
な
い

で
」
と
声
が
上
が
っ
て
い
る
上
沼
田

中
学
校
と
江
北
中
学
校
を
統
廃
合

す
る
条
例
が
12
月
議
会
に
か
か
り

ま
し
た
。
日
本
共
産
党
は
、
今
後

子
ど
も
も
ふ
え
る
こ
と
が
予
想
さ
れ

る
な
か
で
統
廃
合
は
道
理
が
な
い
と

討
論
し
存
続
す
る

よ
う
訴
え
ま
し
た

が
、
自
民
、
公
明
、

民
主
な
ど
の
賛
成

で
廃
止
が
強
行
さ

れ
ま
し
た
。

区民のくらし
プライバシーが危ない
区民のくらし
プライバシーが危ない
区民のくらし
プライバシーが危ない
日本共産党　解決策示し奮闘


